

**NOMBRE DEL TRABAJO**

**Proyecto educativo de centro.**

**NOMBRE DE LA MATERIA**

**Organización de centros educativos.**

**Lic.**

**Ciencias de la educación**

**NOMBRE DEL PROFESOR.**

**Jezabel.**

**PRESENTA EL ALUMNO:**

**Rigoberto Vladimir Ventura Deleón**

**GRUPO C, 6to: CUATRIMESTRE**

**Frontera Comalapa, Chiapas**

**27/06/2020**

## Introducción

El presente trabajo nos habla sobre lo que significa una organización de centro educativo. Ya que es de suma importancia el conocer el término y poder emplearla en la vida laboral y escolar, tanto para los docentes y los alumnos y las personas que forman parte de una organización escolar. Podría decirse que es la base fundamental de una escuela el que quienes conforman esa organización estén bien integrados y relacionados de cierta manera que los ayuda a mejorar el servicio educativo que se les brinda a los alumnos.

Teniendo presente que una organización de centro educativo tiene como objetivo `principal el estudio de la realidad compleja de los que es una escuela para su mejora, su práctica se fundamenta en formarse en que todos ayuden a la mejora del centro educativo para así poder impartir una educación de calidad con sus estrategias que ayuden a mejorar el proceso de enseñanza aprendizaje de los educandos.

Una organización de centro educativo nace a raíz de una escuela. En este sentido la organización indica el conjunto formal de relaciones entre elementos constitutivos del sistema. Pero lo que realmente se pretende es conocer el propósito que tiene la organización escolar.

## Organización de centro educativo.

En esta unidad que tiene como tema principal proyecto educativo de centro aborda principalmente con el tema 1 que es organización del centro educativo.

En este tema nos da un panorama de cómo debe estar organizado un centro educativo iniciando con la definición de lo que es un centro educativo posteriormente nos habla de cómo debe de ser una organización de centro educativo ya que nos dice que un centro es un lugar físico donde las personas se reúnen con un fin determinado, en este caso la educación. Es ahí donde se lleva a cabo la organización o el proceso de socialización del individuo cuando este accede a la educación, donde se comienza con un proceso de adquirir conocimiento desde un panorama amplio. Por lo tanto un centro educativo es un establecimiento destinado a la enseñanza.

Los centros educativos públicos forman parte de una estructura jerárquica. Sus principios son: obligatorio, laico y gratuitos.

Estos centros educativos es donde se lleva a cabo la formación del individuo, donde inicia la etapa del ser humano porque es donde se aprenden valores convivencia social, cívica, de respeto etc.

Un centro educativo se organiza de tal forma que estructura los planes, da forma y es ahí donde se pueden ver que necesita se involucren las distintas partes interesadas en la educación es ahí donde se lleva a cabo la división del trabajo, se establecen relaciones de autoridad y se dividen tareas, esto con el fin que todo funcione bien.

Estando bien organizado es garantía de que todo lo que se platee salga bien y todos tengan la satisfacción colectiva que se busca, de esa forma se trabaja menos y se alcanza los objetivos con calidad.

Un centro educativo se organiza por.

Documentos programáticos permanentes.

Documentos anuales.

Ambos documentos tiene sus objetivos que al lograrlos se tiene que lograr una educación de calidad, con un ambiente de trabajo adecuado, con instalaciones adecuadas y con los recursos necesarios para tener una distribución de trabajo gusto.

Por estas razones la organización de centros educativos es de suma importancia para tener un mayor control en la educación que todo lo que se plantee se logre con éxito.

### Conclusión.

En el trabajo presentado nos da un amplio panorama de lo que es y para que nos sirve conocer la organización del centro educativo, con ello todos y cada uno de los involucrados en el mejoramiento de un centro educativo saben cómo y cuándo aplicar sus estrategias para trazar las metas a largo o corto plazo de tal forma que los beneficios que se obtengan sea de gran importancia para la comunidad escolar, que la división de tareas sea la forma de ahorrar tiempo con resultados eficaces y de gran calidad, Para así lograr que la educación sea de calidad.